

ESTRUCTURAS QUE CONFIGURAN A LA PERSONA ESTRUCTURAS QUE CONFIGUGRAN A LA PERSONA DEPORTISTA

Propuesta del Maestro Francisco Seirul•lo Vargas (1987-1998)

"Podemos interpretar a la persona del deportista como una ... Estructura hipercompleja configurada por interacciones y retroacciones entre las estructuras:

- * CONDICIONAL
- * COORDINATIVA
- * COGNITIVA
- * SOCIO-AFECTIVA
- * EMOTIVO-VOLITIVA
- * CREATIVO-EXPRESIVA
- * MENTAL
- * BIOENERGÉTICA

* ... "

"Hay que considerar a cada estructura como la manifestación de procesos subyacentes. Es decir, que los procesos, toda una red de relaciones dinámicas entre sistemas, se manifiestan a través de las que llamamos estructuras. Y las que nosotros llamamos tradicionalmente capacidades no son otra cosa que formas de evaluación sectorial de parte de los procesos que acontecen en algún sistema que configuran una determinada estructura."

Nota:

Aunque el Maestro Seirul•lo ya hacía años (1987-1998) que nos explicaba en sus clases el concepto de Persona como estructura hipercompleja, el primer documento en el que lo refleja es: Seirul•lo Vargas, F. (1998). Planificación a Largo Plazo en los Deportes Colectivos. Curso sobre Entrenamiento Deportivo en la Infancia y la Adolescencia. Escuela Canaria del Deporte. © 1987-98 Francisco Seirul·lo Vargas Apuntes de Educación Física de Base / Manifestaciones Básicas de la Motricidad INEF Barcelona

@ web Francisco Seirul·lo Vargas In Honoris entrenamientodeportivo.org



www.entrenamientodeportivo.org